

ESCALADE Le gérant du club d'escalade Laniac à Bulle a comme projet d'agrandir son domaine de grimpe et aussi la taille du parking. >>21

FOOTBALL Ruben Del Campo, jeune talent fribourgeois a été sélectionné à l'Atlético Madrid après avoir joué à Young Boys. >>19

360 SECONDES

QUOTIDIEN GRUYERIEU EDITE A BULLE

BULLE MARDI 28 MARS 2017

FR. 1.50

Actualité, Sport, Urbanisation, Culture

Déception pour Mathilde Gremaud



Mathilde Gremaud dans ces arts

La jeune freestyleuse de la Roche n'a malheureusement pas réussi à se hisser

sur le podium des championnats du monde à cause d'une chute.

Jeux Olympiques 2026



Drapeau des Jeux Olympiques

D'après des statistiques, deux Suisses sur trois désirent avoir les Jeux Olympiques en Suisse.

Construction du CO de Riaz

La construction du nouveau Cycle d'Orientation de Riaz avance à grands pas afin d'accueillir les élèves de Gruyère rive gauche pour la rentrée 2019.



SOMMAIRE

Bourse	6	Forum lecteurs	10	Météo	18
Cinémas	18	Radio-télévision	34	Avis mortuaires	24



FOOTBALL

La sélection U-15 qualifiée

Effectivement, la sélection du TeamAFF de moins de 15 ans s'est qualifiée pour les finales suisses qui se dérouleront à Zurich au mois d'avril. Lors de leur camp à Tenero ils ont joué un match éliminatoire contre le Team Ticino. Heureusement ils se sont facilement tirés d'affaires et se sont imposés 4-1 devant un public flamboyant criant

le nom des joueurs avec rage. Les autres équipes du TeamAFF regardaient le match en encourageant sans relâche leurs coéquipiers. L'équipe espère évidemment réaliser une grosse performance lors des finales pour remporter le titre et participer aux finales européennes.

PUBLICITÉ

